

**Hallo an alle Jugendlichen, jungen Menschen und Interessierte von Großdubrau,**

mein Name ist Carmen Edel, ich bin 21 Jahre alt und Sozialpädagogin.  
Seit Oktober unterstütze ich Elisabeth im Team der Mobilen  
Jugendarbeit im ländlichen Raum des Steinhaus e.V.

Sprecht mich gern an für Ideen, Projekte sowie Veränderung in Eurer  
Gemeinde.

Gemeinsam finden wir einen Weg, um Eure Wünsche umzusetzen!

Auch, wenn Ihr jemanden zum Reden braucht, bin ich gern für Euch da!



**So erreicht Ihr mich:**

 015208537330

 [carmen.edel@steinhaus-bautzen.de](mailto:carmen.edel@steinhaus-bautzen.de)

 [steinhausmobile](#)

 [Carmen MobileJugendarbeit](#)

*Gern vereinbaren wir einen individuellen Termin für Euer Anliegen.*

**Ich freue mich, Euch kennenzulernen!**

Eure Carmen



Diese Maßnahme wird mit-  
finanziert durch Steuermittel  
auf der Grundlage des von  
den Abgeordneten des  
Sächsischen Landtags  
beschlossenen Haushaltes.

